

“überzeugende Darstellung unserer “schwierigen Kunden”.”

Urs Rohr, Bereichsleiter Familie & Freizeit, Suchtpräventionsstelle Zürich

Die Suchtpräventionsstelle der Stadt Zürich arbeitete für zwei Anlässe mit dem Forumtheater act-back zusammen. Einmal ging es um eine Weiterbildung zu konstruktiver Gesprächsführung in schwierigen Situationen – hier boten die Leute von act-back die „schwierigen Kunden“, die mit ihrer Renitenz, ihrem Ausweichverhalten, ihren Provokationen die Gesprächsführung zu einer echten Herausforderung machten. Der zweite Auftrag war die Begleitung des Nationalen Aktionstags Alkoholprobleme im öffentlichen Raum – da animierte und irritierte act-back mit verstecktem und offenem Schauspiel PassantInnen und forderte sie so zur Auseinandersetzung mit ihrem Alkoholkonsum auf.

Die Kooperation mit act-back war für uns äusserst angenehm und inspirierend. Bemerkenswert war die Neugier, sich auf neue Themen einzulassen, die Ernsthaftigkeit, mit der diese bearbeitet wurden und die Beharrlichkeit, die Szenen auch unter schwierigen Umständen umzusetzen und damit in einen Dialog mit unseren Zielpublika zu treten. Wir werden bei Bedarf jederzeit wieder auf die Unterstützung von act-back zurückgreifen.